

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Appel à la générosité pour le peuple ukrainien

SAINT-CONSTANT, le 3 mars 2022 – En soutien à l'Ukraine, la Ville de Saint-Constant organise une collecte de matériel qui sera livré à l'Église catholique ukrainienne Saint-Michel pour être ensuite envoyé en Pologne. Une première livraison aura lieu en début de semaine prochaine à Montréal.

Les citoyens sont invités à venir déposer les effets se trouvant dans la liste ci-dessous dans l'un des deux points de dépôt :

- **Centre municipal** (330, rue Wilfrid-Lamarche) du lundi au jeudi entre 8 h et 18 h et le vendredi entre 8 h et 13 h;
- **Bibliothèque** (162, boul. Monchamp) durant les <u>heures d'ouverture</u>.

Effets collectés

- Médicaments (ibuprofène, acétaminophène, goutte pour nourrissons (*Tempra*), anti-inflammatoires, analgésiques, médicaments contre la diarrhée, bandages, seringues, tubes laryngés, etc.);
- Soins corporels (dentifrice, brosse à dent, savon, serviettes hygiéniques, couches, alcool à friction, serviettes en microfibre, essuie-tout, masques jetables, masques réutilisables, etc.);
- Vêtements chauds (chaussettes, coton ouaté, etc.);
- Vêtements imperméables;
- Tapis de sol, couverture thermique, sac de couchage;
- Batteries, chandelles, lampes de poche, allumettes, tie-wrap, vaisselle réutilisable.



« Nous faisons appel à la générosité des Constantins pour soutenir le peuple ukrainien. Nous ne pouvons rester indifférents face à ces événements tragiques. Le conseil municipal et les employés sont de tout cœur avec la communauté ukrainienne », mentionne le maire, Jean-Claude Boyer.

Les gens intéressés à offrir de l'hébergement peuvent rejoindre le groupe Facebook « GROUPE D'AIDE Canadiens hébergeant des réfugiés ukrainiens » pour plus de détails.

-30 -

Source:

Service des communications, Ville de Saint-Constant 450 638-2010, poste 7460 communication@saint-constant.ca